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1 Aos vinte e dois (22) dias do mês de maio do ano 2024 (dois mil e vinte e quatro),
2 às ShSOmin (oito horas e trinta minutos), na Sala dos Conselhos do Palácio da

3 Reitoria, reuniu-se, em sessão ordinária, o Conselho Acadêmico de Ensino da
4 Universidade Federal da Bahia, sob a presidência da Conselheira Professora Marcela

5 Rodrigues Castro (EDC), presentes os Conselheiros relacionados a seguir:

6 Professores (as) Nancy Rita Ferreira Vieira (Pró-Reitora de Graduação), Ronaldo
7 Lopes Oliveira (Pró-Reitor de Pós-Graduação), Milton Correia Sampaio Filho (Vice-

8 Presidente (ICTI)), Claudiani Waiandt (ADM), Mike Sam Chagas (EBA), Mariana de

9 Almeida Moraes (ENF), Thadeu Mariniello Silva (EMVZ), Rafael Luís Garbui©

10 (MUS), Maria Ester Pereira da Conceição Machado (NUT), Márcio Luis Ferreira

11 Nascimento (POLI), Alexandra Gouvêa Dumas (TEA), Roberio do Nascimento

12 Coêlho (ARQ), Elizabeth Moura Germano Oliveira (ECO), José Sérgio Casé de

13 Oliveira (FCC), Adil Giovanni Lepri (FACOM), Helcônio de Souza Almeida (DIR),
14 Carina Carvalho dos Santos (FAR), Gislene Vale dos Santos (FFCH), Iguaracyra

15 Barreto de Oliveira Araújo (FMB), Ândréia Cristina Leal Figueiredo (ODO),

16 Renata Lúcia Leite Ferreira de Lima (IBIO), Christina von Flach Garcia Chavez

17 (IC), Marcos Melo de Almeida (FIS), Guna Alexander Silva dos Santos (IHAC),
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Costa (IMRS), Cristiane de Oliveira Santos (IPS), Mariluce Karla Bonfim de Souza
(ISC). Como convidadas, participaram da reunião a Professora Adriana Pereira 

Férriz (suplente da Pró-Reitora de Graduação) e a Sr. a Juliana Marta Santos de 
Oliveira (PROAE). Havendo quórum, a Senhora Presidenta saudou os presentes, 

declarou aberta a sessão e, iniciando o item 01 da pauta, informes, franqueou a 

palavra para a Conselheira Nancy Vieira, que informou acerca da publicação da 

Resolução 01/2024 do CONSEPE, que dispõe sobre a atipicidade do semestre 
2024.1, em razão das greves dos servidores técnico- administrativos e dos docentes. 

Ato contínuo, o Conselheiro Ronaldo Oliveira compartilhou alguns dados sobre o 

PIBIC, dizendo que há um percentual de menos de 40% de orientadoras do sexo 

feminino e, por isso, há uma contínua busca por estímulos para o aumento desse 
percentual; além disso, no mais recente ciclo do PIBIC, houve uma proporção de, 

aproximadamente, 47% do corpo docente concorrendo ao referido Programa com 
25% a mais de projetos, em comparação a anos anteriores; o supracitado Conselheiro 

Ronaldo enfatizou, também, a importância da diversidade de projetos e solicitou aos 

demais membros do CAE a divulgação do sobredito Programa Institucional. Na 

sequência, o Conselheiro Marcos de Almeida compartilhou que todas as sessões do 

Planetário, a partir de 4 (quatro) de junho, estarão disponibilizadas para visitas, exceto 

as reservadas para escolas públicas e privadas. Em seguida, a Presidenta passou 

ao item 02 da pauta, Revisão do REGPG, franqueando a palavra para a Conselheira 

Claudiani Waiandt, que, inicialmente, informou acerca da decisão da Comissão 

Acadêmica no sentido da regulamentação do NDE. Logo após, comunicou aos 

Conselheiros que recebeu sugestões haja vista a discussão de alguns artigos do 

Regulamento em tela, que necessitam de ajustes antes de serem submetidos à 

aprovação do pleno desse Conselho. Adicionalmente, a Conselheira Claudiani citou 

um destaque, relativo ao Â rt 82, referente a Portador de Diploma, que ainda não 

obteve uma redação consolidada, já que houve diferenciação no que concerne à 

admissão de diplomados às vagas residuais e de diplomados em caráter especial. Ato 

contínuo, a Professora Adriana Férriz esclareceu a diferença entre admissão de 

diplomado em vaga residual e admissão de diplomado de caráter especial, explicando 

que o diplomado em vaga residual trata -se do discente diplomado nesta Universidade 

e o diplomado de caráter especial é o discente proveniente de outra Instituição de 

Ensino Superior. Após a leitura desses artigos, pela Professora Claudiani Waiandt, 
o Conselheiro Roberio Coêlho sugeriu que o enunciado da Seção VI, Da Matricula 

de Transferência Interna e Externa de Caráter Especial seja reformulado, pois o 

termo “caráter especial” é para ambos os tioos de transferência. Com a palavra, o
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Conselheiro Ronaldo Oliveira sugeriu clareza no que for referente, especificamente, 

à Graduação e/ou à Pós-Graduação; alertou, também, para a redundância observada 

no Inciso VI do Art. 33; além disso, citou a vedação de transferência interna entre 

cursos similares ofertados em campi distintos e ressaltou que o Parágrafo 1o do 

supracitado artigo não se aplica à Pós-Graduação. O Conselheiro Marcos de 

Almeida questionou a ausência do registro de outros Cursos nos incisos do Art. 33, 

mas teve sua dúvida esclarecida pela Professora Adriana Férriz, que atentou para a 

citada Seção VI fazer alusão, apenas, aos cursos de Graduação da Escola de Música, 

Escola de Teatro e Instituto de Letras. Com a palavra, o Conselheiro Ronaldo Oliveira 

sugeriu que a atribuição de análise dos casos de transferência de cursos de Pós- 

Graduação seja dos Colegiados. Na sequência, a Conselheira Nancy Vieira defendeu 

a supressão do sobredito Parágrafo 1o do Art. 33. Após a discussão, a Presidenta 

pôs em votação a permanência e, logo após, a retirada do citado Parágrafo 1o, sendo 

aprovada, pela maioria dos membros, a sua retirada. Em continuidade, o Conselheiro 

Marcos de Almeida referiu o Art. 33, sugeriu criar-se novos artigos, de modo que o 
que fosse referente às transferências interna e externa seria configurado como um 

artigo e o que fosse relativo a portador de diploma em caráter especial, o seria como 

outro artigo. A Conselheira Carina dos Santos contestou a redação do artigo 33, 
concordando com o Conselheiro Marcos de Almeida. Posto em regime de votação, 

pela Presidenta, a maioria dos membros aprovou que os supracitados temas sejam 

separados em artigos distintos. Por fim, a Conselheira Claudiani Waiandt pontuou 

que está recebendo sugestões dos Conselheiros que precisam serem discutidas na 

Comissão e, dessa forma, não ocorrerão outras votações. Com a retirada do item 03 

da Ordem do dia, prosseguiu-se para o item 04 da pauta, Julgamento de processos 

diversos, a Presidenta passou a palavra para o Conselheiro Mike Sam Chagas, que 
fez a leitura de seu parecer favorável ao deferimento do Processo n° 
23066034655/2023-17, sendo o requerente o ICS- Instituto de Ciências da Saúde. 
Em seguida, o Conselheiro Guna dos Santos informou que após a aprovação do 

referido parecer na Comissão, os representantes do ICS, IMS e a PROGRAD 

solicitaram a sua retirada de pauta, pois ainda necessitam se reunir para discutir e 

alinhar os projetos pedagógicos dos dois cursos, de Salvador e de Vitória da 

Conquista; sendo assim, solicitou que a apreciação do pluricitado parecer aconteça 

após a reunião entre os referidos Institutos e órgão relacionados, o que foi acatado 

pela Presidenta. Na sequência, o Conselheiro Marcos de Almeida fez a leitura de 

seu parecer de indeferimento, referente ao processo n° 00578251247/05-2023, sendo

:o em regime de votação, o
l —( \



91 referido parecer foi aprovado por unanimidade. Em seguida, foi passada a palavra

92 para o Conselheiro Adil Lepri, que fez a leitura de seu parecer de indeferimento,

93 pertinente ao Processo n° 00578155765/09-2023, sendo a requente Alessandra
94 Santana Câmara; posto em regime de votação, o mencionado parecer foi aprovado

95 por unanimidade. Em continuidade, a Conselheira Christina Chavez relatou o

96 Processo n° 00578257937/11 -2023, da interessada Mariana de Souza Gomes, cujo

97 parecer da Relatora, indicando o seu indeferimento, foi aprovado por todos os

98 Conselheiros. Ainda neste ponto de pauta, a Conselheira Mariana Moraes fez a

99 leitura de seu parecer de deferimento, Processo n° 00578362177/03-2024, sendo o

100 pleiteante Ednilson Luiz Santana Menezes, cujo parecer, posto em regime de

101 votação, foi aprovado por unanimidade. Adentrando no item subsequente da pauta, O

102 que Ocorrer, a Professora Adriana Férriz compartilhou o fim de sua participação

103 neste Conselho; demais disso, informou que a Resolução 04/2021 e a Instrução

104 Normativa 01/2021 do CAE necessitam ser atualizadas. Não havendo mais nada a

105 ser discutido ou registrado, a Senhora Presidenta agradeceu a relevante contribuição
106 da Professora Adriana Férriz nas discussões do CAE, agradeceu a presença de todos,

107 desejou uma boa semana e deu por encerrada a sessão. E, para constar, eu, Itamary

108 Almeida de Oliveira, Assistente em Administração, lavrei a presente Ata que, se


